

Otro dos cubanos hoy por el oro en Mundial de boxeo

Image not found or type unknown



Julio César la Cruz venció al keniano Ajowi Elly Ochola. Foto/Granma.

La Habana, 6 nov (RHC) – Los campeones olímpicos y mundiales Andy Cruz y Julio César La Cruz buscan este sábado otros dos títulos para Cuba en el Campeonato Mundial de Boxeo de Belgrado, Serbia, luego del conseguido el viernes por

el debutante Yoennis Hernández.

Andy, bicampeón mundial y oro olímpico en Tokio-2020, buscará su tercer reinado del planeta ante el Kerem Oezmen, en los 63.5 kg, en pelea en la que sale como favorito de los expertos.

Otro tanto ocurre con el tetracampeón mundial y doble titular olímpico Julio César La Cruz (92), quien presenta mucho más aval y experiencia que el italiano Aziz Mouhiidine.

De ganar su quinta corona mundial, La Cruz se colocaría a solo una de igualar al también cubano Félix Savón, el púgil con mayor cantidad de títulos en mundiales de boxeo (6).

En el primer cartel final, el viernes, el joven Yoennis Hernández (75 kg) venció 4-1 al ruso Dzhambulat Bizhamov, para lograr el primer oro de Cuba en Belgrado y el primero en su expediente personal.

Yoennis, debutante en lides del orbe, tuvo como principal arma su potente jab de izquierda para mantener alejado al rival, además de combinar con sus efectivos rectos y ganchos de derecha para llevarse la votación favorable por 4-1 (triple 30-27, 29-28 y un 28-29 en contra).

Según la Agencia Cubana de Noticias (ACN), Hernández consigue algo inédito: ganar un campeonato mundial sin antes haber vencido en un torneo nacional de boxeo Playa Girón.

Hasta el momento, Cuba presenta balance de 25 victorias y cinco derrotas en el mundial, con un cetro, dos medallas de plata (que hoy pueden cambiar su color) y dos de bronce.

El Buque insignia del deporte cubano ya mejoró la cosecha de un título, una presea de plata y otra de bronce conseguida en la pasada cita mundial de Ekaterimburgo, Rusia 2019.

Este año, y por primera vez en la historia de los mundiales de boxeo, se premiará a los púgiles en metálico, con 100 mil dólares a los ganadores del oro, 50 mil por la plata y 25 mil por el bronce.

Fuentes: Jit y ACN



Radio Habana Cuba